

梅まつりを盛大に開催しました

3月15日（日）、下野薬師寺跡歴史の広場で「第3回下野薬師寺梅まつり」が盛大に開催されました。晴天に恵まれたこの日、会場内では「bigかるた取り大会」「駄菓子屋縁日」「昔遊び」「古代米の餅つき体験」等、多くのイベントが行われ、参加された皆さんには梅の花のもと、春の訪れを楽しみました。



ドイツの中学生が来市しました

3月22日（日）から28日（土）の7日間、姉妹都市・ディーツヘルツタール市の中学生一行36名（中学生30名、引率者6名）が来市しました。

一行は昨年夏の下野市中学生海外派遣団員がホームステイした家庭の中学生で、今回はその時の団員であった生徒がホストファミリーとして受け入れました。

滞在中はホストファミリーの中学生と行動を共にし、一緒に市内や日光を見学したり、陶芸や書道、日本の昔遊びを体験したりと、様々な活動を通して交流を深めました。また、南河内第二中学校を訪問し、多数の生徒たちによる歓迎セレモニーを受けたあと、授業や給食、部活動体験などの交流プログラムに自由に参加しながら、生徒たちと楽しく交流しました。

短い期間で、文化や習慣の違い、言葉の壁もあるなか、国境を越えた心と心の交流を通して深い友情の絆とたくさんの思い出を作ることができました。一行は、一週間共に過ごしたホストファミリーや中学生との別れを惜しみつつ、再会を約束して、3月28日の早朝、下野市を後にしました。ホストファミリーの皆さまをはじめ、関係者の方々には大変お世話になりました。

